



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:18

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 23 de Enero de 2003.

NOTICIAS DE TV

+ El Director de Enacal, Luis Debayle, anunció el despido de 500 empleados. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12)**

+Herty Lewites informó que multarán a transportistas que incrementen el pasaje a más de dos córdobas.

La próxima semana se reunirá con transportistas para definir el valor del pasaje. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Miguel Mora criticó la posición del Presidente Bolaños de sólo pedirle a los diputados que lo apoyen y no cede en nada. Comentó que si el veto no se aprueba se corre el riesgo de que automáticamente se produzca una devaluación de veinte córdobas por un dólar y que se de una hiperinflación. **(100% Noticias)**

+Diputados y simpatizantes del Doctor Alemán, burlaron la seguridad y los retenes de la policía y se introdujeron a la hacienda El Chile, hasta ubicarse a pocos metros donde se encuentra Alemán, allí le cantaron y brindaron muestras de apoyo. **(100% Noticias)**

+El diputado, Wilfredo Navarro, confirmó que el día de mañana se reunirá con el Presidente Bolaños en el Raizón, y que los diputados del PLC están dispuestos a apoyar todo aquello que beneficie al pueblo. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Bancentro contará con 30 millones de dólares para financiar viviendas en Nicaragua. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Presidente del Banco Central, Mario Alonso, dijo que si se aprueba el veto, Nicaragua será beneficiada. Es importante que esto se resuelva pronto porque cada día que pasa nos afecta económicamente. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La Procuraduría de los Derechos Humanos recordó a Unión Fenosa que ellos se comprometieron con los afectados en el accidente de la finca La Aurora que indemnizarían todos los daños causados, además pidieron a INE que imponga las sanciones adecuadas a dicha empresa. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La juez Juana Méndez explicó que el Dr. Alemán tenía permiso para asistir a la misa de aniversario de su hijo y no a un mitin político. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El embajador de la Unión Europea, expresó que ellos continuarán apoyando a Nicaragua económicamente aunque no hayan acuerdos con el FMI. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El señor Luis Medal, indicó que están trabajando en el proyecto de reformas tributarias, la cual pretende ser una reforma integral que se basa en la eliminación de exoneraciones y un trato parejo para todos. **(TV Noticias, Canal 2)**

Noticias de Radio

+El Secretario de la Presidencia, Dr. Julio Vega Pasquier, explicó ampliamente las implicaciones del veto al Presupuesto General de la República. **(Notimundo, Radio 580)**

+El Secretario de Asuntos Políticos, José Antonio Alvarado, comentó las consecuencias de no aprobar el veto parcial al presupuesto. Agregó que aquellos que salen diciendo de inmediato, vamos a rechazar, están sencillamente planteando posiciones extremadamente ideológicas de intereses estrictamente partidarios, sin ver los intereses de la nación, el no aprobar el veto sería aprobar la desestabilización del país. **(Impacto 540, Radio Corporación)**

+Noel Pereira Majano manifestó que nunca se le dio a los poderes del Estado la carta de intención que se había firmado con los organismos internacionales.

Nos encontramos con un Presidente que tiene poca comunicación con sus gobernados y con los poderes del Estado, con el veto tomó un camino equivocado, lo mejor hubiera sido una reforma. **(Impacto 540, Radio Corporación)**